



Pferdefreunde Ostseeküste e.V., c/o C. Krempien, Fulgen5, 18069 Sievershagen

Pressemitteilung

04.07.2010

Verein Pferdefreunde Ostseeküste spendete der Gemeinde Elmenhorst-Lichtenhagen erste Reitwegeschilder

Stellvertretend für ca. 125 Pferde im Nordwesten der Hansestadt Rostock übergaben am vergangenen Wochenende die Pferdefreunde Ostseeküste e.V. erste Reitwegeschilder an den Bürgermeister der Gemeinde Elmenhorst-Lichtenhagen, Herrn Horst Harbrecht. Die Gemeinde ist Initiator und Unterstützer an vorderster Front, wenn es um die Schaffung pferdefreundlicher Reit- und Fahrwege geht. Aus diesem Grunde ließen es sich die Pferdefreunde Ostseeküste nicht nehmen anlässlich des Dorffestes der Gemeinde Elmenhorst-Lichtenhagen den zahlreichen Gästen und Zuschauern Einblicke in die vielfältige tägliche Arbeit mit Pferde zu zeigen.

Besonders ins Herz geschlossen wurde die erst 4 jährige Alina Rückert. Sie ritt vollen Mutes auf ihrem Lottchen ins Festzelt um alle Anwesenden persönlich zu begrüßen. Kühle Köpfe bewiesen, trotz der heißen Temperaturen, auch die Mädels vom Reitstall Ontario & Friends aus Lambrechtshagen unter der Leitung von Sandra Rückert (36 Jahre). Mit viel Liebe zum Detail und Ideenreichtum präsentierten Luisa Schneider (9 Jahre), Anne Marie Wagwerth und Larissa Rückert (beide 13 Jahre) eine Dressurquadrille. Eine Show der Gegensätze demonstrierten Jasmine Beese (19 Jahre) und Viola Duschek (41 Jahre). So hieß es: Klassik contra Western, Friese contra Paint Horse, Zylinder contra Westernhut. Beide, so ihr gemeinsames Fazit: „Reiten macht Spaß, ganz gleich welche Reitweise.“ Den großen Preis der Gemeinde Elmenhorst-Lichtenhagen im Springen gewann Larissa Rückert mit ihrem Lord Carletto vor Albrecht Krempien (59 Jahre), der trotz Satteln des italienischen Vielseitigkeitsmeisterschaftspferd Benson keinen Anschluss an die Jugend halten konnte. Lasso werfen, Hundekrobatik zu Pferde, Dressur der hohen Schule, wen es von den Zuschauern bei so vielen Attraktionen von den eigenen Beinen riss, nutzte die Chance selbst im Sattel Platz zu nehmen. Kein Ponyreiten, sondern sich tragen lassen von sog. „ausgemusterten Turniercracks“. Für viele Reiter und Nichtreiter eine ganz neue Erfahrung und das sichere Wissen, dass sich der Verein Pferdefreunde Ostseeküste auch in ihrem Interesse für pferdegerechte Wege in der Natur einsetzt.

Alle Photos: Photograph Frank Hafemann, zur Veröffentlichung freigegeben

Weitere Informationen und Photos unter www.Pferdefreunde-Ostseekueste.de
eMail: verein@pferdefreunde-ostseekueste.de
Tel.: 0172/3890803

Claudia Krempien
Vereinsvorsitzende Pferdefreunde Ostseeküste e.V.